

# Une nouvelle exposition à la Maison du Salève

**L**a nouvelle exposition "Il était une fois les légendes du Salève et du Vuache" a été inaugurée jeudi soir à la Maison du Salève jeudi soir.

Après bientôt deux ans de vie, ce projet de territoire atteint une nouvelle étape. La Maison du Salève, est désormais considérée et reconnue comme un site incontournable du bassin du Genevois. Elle permet de réunir à la fois patrimoine architectural, modernité muséographique et espace préservé.

L'inauguration a eu lieu en présence de Gérard Péhaut, sous-préfet, de Raymond Mudry, 1<sup>er</sup> vice-président du Conseil général, de Georges Étallaz, conseiller général, de Julien Bouchet, suppléant du député Claude Birraux, de tous les élus, maires, représentants d'associations, d'entreprises, et du monde tourisme.

Le président du syndicat mixte du Salève (SMS), Pierre Cusin, a ouvert la séance. « Cette maison, symbole du patrimoine genevois, avec ses derniers aménagements, est l'aboutissement d'un projet collectif et d'un travail d'équipe. » Il a d'abord remercié Alain Bullat, maire de Présilly, pour son investissement en tant que président du SMS, puis "La Salévienne" et son président Claude Mégevand, pour toute la matière grise apportée bénévolement. Il a aussi salué les maires des 20 communes



Pierre Cusin, le président du syndicat mixte du Salève a été remercié par le sous-préfet, Gérard Péhaut qui l'a assuré du soutien de l'État pour ce projet qu'est la Maison du Salève. LE DL/B.T.

qui ont porté ce projet, soutenu par les collectivités nationale, régionale et départementale, ainsi que tous les acteurs, employés et bénévoles qui, grâce à leur travail remarquable, ont contribué à sa réussite.

« Un grand merci également aux généreux mécènes : Les carrières du Salève (Chavaz et Descombes) qui nous ont fourni les pierres du Salève et participé au financement de l'exposition permanente. François Vigny et son épouse, nos voisins, qui ont donné le terrain

sur lequel se trouve le jardin géologique. »

## Les légendes du Salève

Si l'exposition temporaire sur les transports a pris fin, une autre a pris le relais : "Il était une fois... les contes et légendes du Salève et du Vuache" porte sur les ouvrages, écrits par Dominique Ernst et illustrés par Henry Duyn, plongeront les visiteurs dans une ambiance légendaire et féerique. Ils pourront écouter les contes de Gargantua, de la grotte du Diable ou encore

du serpent au diamant si bien narrés par François Genoud.

Après la terrasse, le jardin de fleurs, l'aire de jeux et les tables de pique-nique, aménagés en 2007 et 2008, l'été 2009 voit fleurir un verger traditionnel avec des variétés locales de fruits et un jardin géologique garni de roches calcaires, granitiques, de molasses et de diverses plantes du massif du Salève.

La terrasse circulaire en bois sert à la fois de point de ralliement et d'observatoi-

re. Elle est reliée par minement en gravier matériau permettant tout public, et notamment aux personnes à mobilité réduite.

Une véritable réussite architecturale, culturelle et environnementale !

Bernard

## POUR EN SAVOIR PLUS

Ouvert en juillet du mardi au dimanche de 10 heures à 18 heures. Tél. 04 50 95 92 41. d'infos sur [www.maisondu-saleve.com](http://www.maisondu-saleve.com)